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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Beller 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Beller/013/14-20 

Sitzungs-Tag: 27.08.2020 

Sitzungs-Ort: Beller, Hembser Straße, 

Mehrzweckhalle 

  

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 

 

CDU: 

Giefers, Raimund  

Groppe, Stefan Vertretung für J. Purat 

Müll, Ralf Vertretung für L. Kieneke 

Steinhage, Hermann  

Vornefeld, Mathias  

SPD: 

Beineke, Karl  

UWG/CWG: 

Rottländer, Frank  

 
 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Vergabe der Vereinsfördermittel 2020 
 

 

 

 

2. 
 

Vergabe der Mittel 2020 zur Verfügung des Bezirksaus-

schusses 
 

 

 

 

3. 
 

Pläne zum Dorfgemeinschaftshaus; Stand der Dinge 
 

 

 

 

4. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

5. 
 

Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
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Der Vorsitzende Giefers eröffnet die Sitzung und begrüßt die Sitzungsteilneh-

mer und Zuhörer.  
Zu Form und Frist der Einladung ergeben sich keine Bedenken. Anschlie-

ßend stellt er die Beschlussfähigkeit fest.  
 

 

Öffentliche Sitzung 

1. Vergabe der Vereinsfördermittel 2020 
 

  

 

Es wird vorgeschlagen, die Vereinsfördermittel wie folgt zu verteilen:  

 
Betreiberverein     185,00 € 

Schützengilde    185,00 € 
Seniorenteam    185,95 € 

 
Der BZA stimmt dieser Verteilung einstimmig zu.  

 

2. Vergabe der Mittel 2020 zur Verfügung des Bezirksaus-

schusses 
 

  

 

Es wird vorgeschlagen, die Mittel wie folgt zu verteilen:  

 

Schießverein   300,00 € 
Konto Heimatpflege  115,45 € 

 
Der BZA stimmt dieser Verteilung einstimmig zu.  

 

3. Pläne zum Dorfgemeinschaftshaus; Stand der Dinge 
 

  

 

Karl Beineke legt den Sitzungsteilnehmern die aktuellen Umbaupläne des 
Ing.-Büros Vogt vor und erläutert den Ausschussmitgliedern das geplante 

Bauvorhaben zur Erweiterung des Dorfgemeinschaftshauses Richtung Süden, 
welche u. a. zur Unterbringung von barrierefreien Toiletten und Lagerräu-

men dienen soll. Die beantragten Fördermittel stehen bereit, die genauen 

Planung des Bauvorhabens ist soweit fortgeschritten, dass ein Bauantrag ge-
stellt werden kann.      

 

4. Bekanntgaben 
 

  

 

Es liegen ja keine Bekanntgaben vor.  
 

5. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

Herr Vornefeld fragt nach, wann mit den Arbeiten zu den Hochwasser-
schutzmaßnahmen in Hembsen zu rechnen ist.  
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Es wurde ihm zugesagt, dass man sich bei dem zuständigen Fachbereichslei-

ter erkundigen werde und die Informationen an Herrn Vornefeld weiterzulei-
te.   

 
 

 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 

nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung. 

 
 

gez. Unterschriften: 

 
  Raimund Giefers   Hermann Steinhage 

   (Vorsitzender)   (Schriftführer)  
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